



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## lieux de culte

Question écrite n° 79289

### Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le nombre important de profanations et d'atteintes aux lieux de cultes et sépultures dans notre pays. Selon les chiffres du ministère de l'intérieur pour 2014 : 673 des 807 actes se sont produits à l'encontre des sites chrétiens, soit deux profanations quotidiennes. En effet, sur les 216 atteintes à des cimetières, 206 concernaient des sites chrétiens et sur les 591 atteintes à des lieux de culte, 467 concernaient des sites chrétiens. En ce qui concerne les sites israélites, le ministère aurait recensé 61 atteintes à des synagogues, six cimetières, deux monuments aux morts et une atteinte à un centre communautaire. Enfin, les sites musulmans eux, connaissent une légère baisse de vandalisme. Alors qu'on recensait en 2013 75 faits, ce nombre est abaissé à 64 en 2014 (60 mosquées et salles de prières et quatre carrés dans des cimetières). Il lui demande donc ce que le Gouvernement entend faire pour lutter contre ces actes indignes et pour mieux protéger les lieux de culte et les sépultures.

### Données clés

**Auteur :** [M. Guillaume Chevrollier](#)

**Circonscription :** Mayenne (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 79289

**Rubrique :** Cultes

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 mai 2015](#), page 3544

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)